

2,600 mujeres  
cerca de 7,000 campesinos  
cerca de 5,400 jóvenes  
1,400 ferrocarrileros  
1,000 metalúrgicos  
4,600 industrias de alimentos  
2,250 estudiantes  
6,800 maestros  
1,900 empleados del estado  
650 obreros de la industria textil  
300 obreros del petróleo  
450 obreros del transporte  
200 electricistas  
275 obreros de la imprenta

El informe de la organización mostró que están funcionando 25 organizaciones estatales, 50 organizaciones regionales, 325 comités seccionales y 2 775 (células, filiales, etc.).

Los delegados en la Convención fueron alrededor de 800, con cerca de 250 obreros, 240 campesinos y 300 otros, de los cuales 79 eran mujeres y 102 jóvenes. También había entre estos delegados 413 líderes sindicales y campesinos, 52 líderes locales del PRM, 17 funcionarios locales, 14 diputados estatales y dos diputados federales.

En la Convención se discutió ampliamente el informe de Laborde. También se presentó un extenso informe sobre la organización, el primero de su tipo hecho en México, creo yo. Además, hubo informes acerca del trabajo educativo, el trabajo campesino, el trabajo sindical, etc. Se organizaron extensas conferencias y comités, sobre todo la conferencia campesina, que fue la más importante e interesante.

El Partido ahora está dirigiendo la tercera escuela nacional. La tercera escuela nacional cuenta con 105 estudiantes, y se compone de la siguiente manera: 40 obreros, 35 maestros,